Zuverlässiger Schutz des sozialistischen Vaterlandes

Liebe Genossinnen und Genossen!

Die Nationale Volksarmee hat unter allen Bedingungen die erforderliche Verteidigungsfähigkeit gewährleistet. Die politische und militärische Ausbildung erfolgt in Übereinstimmung mit dem Verteidigungscharakter der Militärdoktrin der Teilnehmerstaaten des Warschauer Vertrages. Für niemanden geht davon eine Bedrohung aus. Das bewiesen auch die Truppenübungen »Drushba 89« und »Zyklus 89«, bei denen unsere Soldaten an der Seite ihrer Waffenbrüder ausgezeichnete Leistungen vollbrachten.

Wachsamkeit und Verteidigungsbereitschaft bleiben geboten. Das Maß unserer Verteidigungsanstrengungen wird vom Grad der potentiellen Bedrohung bestimmt. Das entspricht dem Interesse unserer Bürger am Frieden. Diese Erfahrung ist auch das entscheidende Motiv dafür, daß sie ihre Kraft bei der Lösung von Aufgaben der Landesverteidigung ebenso ersetzen wie am Arbeitsplatz.

Die Entscheidung junger Menschen für einen militärischen Beruf genießt die hohe Achtung unserer sozialistischen Gesellschaft und wird von unserer Partei, den staatlichen Organen und den gesellschaftlichen Organisationen, besonders der FDJ und der GST, gefördert. Jenen militärischen Kadern, die im Zusammenhang mit der Reduzierung unserer Streitkräfte und der Reorganisation der Führungsorgane aus dem aktiven Wehrdienst ausscheiden, werden die verdiente Würdigung und jede Unterstützung beim Übergang in einen neuen Lebensabschnitt zuteil.